



# 給食だより

6月23日(金)  
南相馬市教育委員会

まっか  
真っ赤な「さくらんぼ」をたくさんいただきました。

今日のこんだては「まるコッペパン 牛乳 アスパラガスのバーベキューソースいため  
ポテトとベーコンのスープ モーモーゼリー さくらんぼ」です。

今日のさくらんぼは、昭和観光バスの岡本吉輔社長さんからいただいた  
ものです。南相馬市内の小中学校、幼稚園・保育園の子どもたちに、旬の  
おいしい地元の食べものを食べてほしいという岡本さんの思いで、今回、  
福島市のフルーツラインのあづま果樹園でとれた、おいしいさくらんぼを



市長さん  
へ贈呈し  
ていただ  
きました。

たくさん送っていただきました。  
岡本さんは、震災直後も山形から  
さくらんぼを送ってくださって  
いました。

さくらんぼは、「赤い宝石」とも  
よばれ初夏を代表する果物です。

小さい粒の中にはミネラルやビタミンなどの栄養やポリフェノールなどが  
バランスよくふくまれています。病気の予防や疲労回復に効果があり、体に  
とてもよい食べものの1つです。今日のさくらんぼには、未来の南相馬市を  
担ってくれる子どもたちに元気になってもらいたいという岡本さんの願いが  
こめられています。

おいしいさくらんぼをごちそうになり、  
「ありがとう」の気持ちを大切に、今日  
の給食を味わってください。

給食センターに  
届いたさくらんぼ



「さとう錦」という品種の  
大粒のさくらんぼです。

給食センターから市役所に運び、学校ごとに  
調理員さんたちが数を数えて、市内の各学校に  
届けます。



<感謝の心を大切にしましょう>

さくらんぼをたくさん送っていただきました。さくらんぼを栽培し、  
収穫し、箱詰めして送ります。ひと箱にはたくさんの手間と  
思いがつまっています。また、そのさくらんぼを送るため多くの人の真心が詰ま  
っています感謝の気持ちを大切に 味わって食べましょう。

